

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim
am 19.12.2006

Änderung Haltestellenbezeichnung

Antrag der CDU-Fraktion

Die neu eingerichtete Haltestelle „Rieslingstrasse“ wird in „Rothenbergstraße“ umbenannt. ESWE - Verkehr wird gebeten, die Beschilderung zu erneuern und die Aushangfahrpläne zu ändern.

Begründung:

Mit Beschluss 0038 der Sitzungsvorlage 06-V-04-0008 zur Busführung und Beschluss 0063 der Sitzungsvorlage 06-O-09-0037 zur Errichtung und Verlegung von Haltestellen, wurde durch den Ortsbeirat die Einrichtung einer Haltestelle vor den Anwesen Karl-Albert-Straße 67/69 beantragt. Diese Anträge wurden durch die Stadt und ESWE - Verkehr angenommen und zwischenzeitlich umgesetzt.

Dabei wurde die Haltestelle „Rieslingstrasse“ in die Karl-Albert-Straße verlegt. Eine Umbenennung erfolgte nicht, sodass die neue Haltestelle weiterhin „Rieslingstrasse“ heißt. Auf Grund der räumlichen Distanz zur Rieslingstrasse ist diese Bezeichnung jedoch irreführend. Der Thematik der Bezeichnung der anderen Breckenheimer Haltestellen folgend müsste diese Haltestelle demnach „Rothenbergstrasse“ heißen.

Die Neuauflage des Fahrplanes würde zu unverhältnismäßig hohen Kosten führen und kann daher entfallen. Die Auswechslung der Busfahrpläne in den Haltestellen ist unter geringem Aufwand möglich und sollte daher vorgenommen werden.

Beschluss Nr. 0107

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez I / ESWE Verkehrsgesellschaft mbH
101200 z.d.A.

Scharf
Ortsvorsteher